



Los Puestos de Avanzada.

“A medida que la maldad aumente en las grandes ciudades, más y más tendremos que trabajarlas desde los Puestos de Avanzada. Esta es la manera en que Enoc trabajó en los días previos al diluvio, cuando la maldad se extendió en cada comunidad populosa, y cuando la violencia dominaba sobre la tierra”.

Review and Herald, 27 de Septiembre de 1906, párrafo 18.

“El Señor nos ha indicado repetidamente que debemos trabajar en las ciudades desde Puestos de Avanzada ubicados fuera de ellas. En esas ciudades debemos tener casas de culto, como monumentos de Dios, pero las instituciones destinadas a la publicación de la verdad, a la curación de los enfermos y a la preparación de los obreros deben establecerse fuera de las ciudades. Es especialmente importante que nuestra juventud sea protegida de las tentaciones de la vida en la ciudad.

“Debemos ser prudentes como serpientes y sencillos como palomas en nuestros esfuerzos por adquirir propiedades a bajo precio en el campo, y desde esos Puestos de Avanzada debemos trabajar las ciudades”. —*Mensajes Selectos 2:411 (1902)*

“La verdad debe ser dicha, ora sea que los hombres la escuchen o la rechacen...Las ciudades han de ser trabajadas desde los Puestos de Avanzadas. Dijo el mensajero de Dios: “¿No serán amonestadas las ciudades? Sí, no por el pueblo de Dios que vive en ellas, sino por los que las visitan, para amonestar a sus habitantes de lo que está por sobrevenir en la tierra”. Está en *Evangelismo*, página 61. (Carta 182, 1902). *Mi propia traducción.*

“Es designio de Dios que vuestros hermanos se establezcan fuera de las ciudades y desde esas Puestos de Avanzadas amonesten a las ciudades y se levanten monumentos conmemorativos para Dios. Debe haber una fuerza de influencia en las ciudades a fin de que el mensaje de amonestación pueda ser escuchado (*Review and Herald, 14 de abril, 1903*). *Evangelismo, página 60.*

“Los Puestos de Avanzadas deben estar protegidos. Debe haber hombres que defiendan la fortaleza, mientras las tropas que avanzan se desempeñan en la guerra activa. A cada uno le es dada su obra. No debemos hacer eco de las palabras de los que se encuentran en el error, sino que debemos inculcar las

ideas de la verdad. Nuestra obra consiste en beneficiar a nuestros semejantes. No debemos recorrer la senda de los opositores de la verdad, sino anunciar el mensaje del tercer ángel, que vuela en medio del cielo y da la nota de advertencia... *Testimonios para los Ministros*, pág. 236. *Mi propia traducción*.

“En esta lucha no hay tregua. Los agentes satánicos nunca descansan en su obra de destrucción. Los servidores de Cristo deben vigilar cada Puesto de Avanzada. Nuestro objetivo es salvar de la ruina a las almas que perecen. Se trata de una obra de grandeza infinita, y el hombre no puede esperar tener éxito en esto a menos que se una con el Obrero divino. *Testimonios para la iglesia*, tomo 9, pág. 411 176.

“Se dijo lo siguiente: “Reforzad los Puestos de Avanzada; mantened fieles centinelas en todas partes del mundo”. Dios os llama, ejércitos de jóvenes de gran corazón y de mente amplia, jóvenes que sientan profundo amor por Cristo y por la verdad. (*Testimonios para la iglesia*, tomo 6, pág. 411).

Hay muchos campos que deben ser trabajado, y no debemos hacer planes para plantar muchos intereses grandes en unas pocas localidades favorecidas. El Señor me ha instruido en cuanto a que no debemos establecer muchos grandes centros, porque en cada campo debe haber facilidades para llevar la obra adelante con éxito. Por esta razón a unas cuantas instituciones largas no se le debe permitir agotar todos los recursos de entrada. En las ciudades grandes y pequeñas, y en los asentamientos que están fuera de las ciudades, se debiera mantener centros pequeños donde vigías fieles estén estacionados quienes trabajarán por las almas. Doquiera vaya el obrero misionera, debe seguir sus esfuerzos el establecimiento de alguna planta pequeña, para que el avance de la obra pueda ser acelerada. Cuando los siervos de Dios hacen su obra fielmente, la Providencia abrirá el camino para estas facilidades en muchos lugares. .—Letter 30, 1911, pp. 4, 5. (To J. Edson White, June 11, 1911.) {10MR 208.2}

“Satanás está vigilando todos los Puestos de Avanzada, para ver donde puede encontrar una entrada. Por años ha estado trabajando con todo ardid de injusticia para encontrar un lugar abierto”. {6MR 277.2} *Mi propia traducción*